## 令和5年第4回木津川市議会定例会 開会あいさつ

みなさん、おはようございます。

本日ここに、令和5年第4回木津川市議会定例会をお願いいたしましたところ、議員の皆様には何かとご多用のところご出席を賜りまして、厚く御礼を申し上げます。

初めに、去る11月9日に、加茂地域内において、下校途中の小学1年生の男児がトラックと衝突し、病院に搬送されるもその後亡くなるという大変痛ましい事故が発生いたしました。

亡くなられた児童のご冥福をお祈りいたしますとともに、ご遺族の皆様に心より お悔やみを申し上げます。

この事故を受けまして、児童生徒の登下校の安全指導や地域と連携し、効果的な見守り活動を実施するなど、一層の安全確保に努めてまいります。

それでは、本定例会冒頭の貴重なお時間をいただきまして、市政の状況などにつきまして、ご報告をさせていただきます。

まず、1点目といたしまして、「木津川アートの開催について」でございます。

木津川アート 2023 は、「みらいとあそぼ」をテーマに、市坂・梅美台・州見台地域で 13 か所の会場を舞台に開催し、17 日間で、1 万 5 千 565 人の方にお越しいただくことができました。

近隣の奈良県をはじめ、滋賀県、大阪府、また、和歌山県のほか、近畿圏外からも 多くの方にお越しいただいたところです。

また、活動を通じて、一部の企業様では、各企業の情報等を持ち寄り、情報の共有・ 交換などの取組を始められておられると聞いております。

木津川アートを開催することにより、企業様が立ち並ぶ梅美台・州見台地域、また、 歴史あるまちである市坂地域を堪能いただくことで、市の魅力を十分に発信するとも に、企業間の連携による新たな展開へのきっかけになったものと考えております。

改めまして、開催にあたり多大なるご協力をいただいた企業や事業者のみなさま、 また、地域の方々に感謝申し上げます。

次に、2点目といたしまして、「地域まつりの開催について」でございます。

去る10月29日にかもまつり、11月5日にやましろまつり、11月12日に 木の津まつりが開催されました。

当日は、飲食や物販等の出店に加え、久方ぶりとなる楽器の演奏やダンスパフォーマンスといった多くのステージイベントなどが企画され、3日間で延べ約2万3千人の方にご来場いただくなど、地域の活性化に大きく貢献いただくイベントとなりました。最後に、「広報きづがわのリニューアルについて」でございます。

木津川市発足から発刊しております「広報きづがわ」が、本年11月号の創刊20 0号を迎えるタイミングで、大幅なリニューアルを行いました。

表紙を カラーに、また、お伝えしたい情報を対象者や目的ごとに分類し、掲載することで、より多くの方に市政の様子やまちの取組を分かりやすく身近に感じていただきたいと思っております。

さて、本定例会にご提案いたしております 議案等につきましては、お手元にお届けいたしておりますとおり、諮問1件、議案19件となっております。

詳細につきましては、後ほどご説明させていただきますので、よろしくご審議いただき全議案ご議決いただきますようお願い申し上げ、簡単ではございますが、開会のご挨拶とさせていただきます。